

---

## Schweiz soll nicht an Durban II teilnehmen

Rubrik: Schweiz

**In einer gemeinsamen Medienmitteilung verlangen die Gesellschaft Schweiz-Israel, der Israelitische Gemeindebund und die Plattform der Liberalen Juden der Schweiz vom Bundesrat, dass die Schweiz nicht in an der Durban-II-Konferenz (tachles berichtete mehrfach) teilnimmt, die vom 20. bis zum 24. April in Genf stattfinden wird.**

Der unter dem Vorsitz von Libyen, Iran und Kuba erarbeitete Konferenzentwurf stehe in krassem Widerspruch zu den Beschlüssen der Durban-Konferenz von 2001; damals sind Aktionsprogramme gegen Rassismus beschlossen worden. Unter der dem aktuellen Vorsitz würde die Nachfolgekonzferenz aber zu einer Plattform für Antisemitismus und anisraelische Propaganda. Der Bundesrat hat sich bereits im Vorfeld gegen eine solche politische Instrumentalisierung der Konferenz ausgesprochen; nun fordern die drei Organisation, dass die Regierung diese Position verdeutlicht und die Nicht-Teilnahme ankündigt. [TA]

---

[<- Zurück zu: Aktuelle Ausgabe](#)

© 2001 - 2008 **tachles** Jüdisches Wochenmagazin.

Jegliche Publikation dieses Artikels ohne Quellenangabe ist untersagt.

---

Provided by [Xwave GmbH](#)

---